Trabajo Fina de Grado (TFG)
Informe de evaluación de tutor

Estudiante: Yamila Trujillo

Modalidad: Proyecto de Investigación

Título: "Entre las estrategias de afrontamiento y la calidad de vida: ¿cómo interviene la calidad

de la relación médico-paciente en los diferentes tipos de cáncer"

Docente tutor: Prof. Adj. Dr. Nicolás Brunet Docente revisora: Prof. Adj. Mag. Alejandra Arias

Periodo solicitado para la defensa pública: diciembre 2022

1. Aspectos formales

El proyecto presentado cumple al pie de la letra con los requerimientos exigidos para esta modalidad de TFG, y cuenta con todos los apartados usuales esperados de un protocolo de investigación completo (Título, Resumen, Fundamentación, Antecedentes, Marco Teórico, Preguntas de investigación, Objetivos, Hipótesis, Diseño metodológico, etc.). El trabajo presenta un buen nivel de redacción, producto del mejoramiento de las sucesivas versiones del documento, y eso se nota. Adecuado apego a la normativa APA a lo largo de todo el documento, y escasos errores de tipeo o aspectos menores de corrección.

2. Articulación teórica

El proyecto de investigación plantea una propuesta que permitirá analizar las relaciones descriptivas y explicativas entre constructos sumamente importantes para el campo de la psicología de la salud, como la relación médico-paciente y su relación con las Estrategias de Afrontamiento y la calidad de vida en personas que padecen cáncer (en distintos estadios, y de distinto tipo). Además, el proyecto reclama la importancia de mantener la mirada sobre determinantes clásicos del proceso de salud-enfermedad-atención como el nivel socioeconómico, la edad y el género de los y las pacientes que padecen la enfermedad. A mi juicio, se trata de un trabajo estupendamente fundamentado en la tradición disciplinar del campo, y que resulta de sumo interés y relevancia social y científica para la profesión. El planteo de la preguntas, objetivos e hipótesis de investigación son el resultado de un trabajo minucioso, sistemático, detallado y documentado que está claramente por detrás del proyecto. En este punto, debo subrayar el imponente trabajo de revisión bibliográfica realizado, y la aplicación permanente de los conocimientos adquiridos en el oficio de diseño de proyectos de investigación de la estudiante. La coherencia del protocolo de investigación alcanza su máximo, tanto en el planteo de realizarlo con una muestra de población de pacientes del INC, como en la selección documentada de los instrumentos de relevamiento, y el análisis estadístico planteado.

3. Proceso de tutoría

La estudiante un impresionante nivel de compromiso con el trabajo, que se tradujo en el tremendo nivel de compromiso y deseo de mejorar más y más el trabajo, hasta lograr niveles de altísima calidad, patentes en la versión final del TFG. Es importante señalar también la iniciativa, la capacidad de trabajo y de crecimiento observado en la estudiante desde el planteo de la idea hasta el logro del documento final.

4. Consideración final

Como docente e investigador del campo, evalúo que Yamila Trujillo ha realizado un trabajo de excelente calidad, llevando al límite sus propias capacidades, buscando perfeccionar cada más su proyecto, y llevando el trabajo a un nivel que reclama la continuidad de la propuesta, o su presentación para nivel de posgrado. En tal sentido, considero que la estudiante ha cumplido con creces en el proceso, y que sumado a los comentarios de la revisora que puedan ser incorporados, el trabajo está en condiciones de continuar con su proceso hasta la defensa pública en el mes de diciembre del corriente.

Sin otro particular,

Atentamente,

Prof. Adj. Nicolás Brunet